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Procès-verbal de l’Assemblée générale extraordinaire par voie de circulation de l’Association 

du personnel  
administratif et technique de l’Université de Fribourg (APU) 

 
 

Lundi 1er juillet 2024 
 

L’Assemblée générale extraordinaire de l’APU s’est déroulée par voie de circulation. La présente assemblée 
a été convoquée, par courriel le 14 juin 2024. La communication a été faite dans les deux langues, en allemand 
et en français. 
 

Ordre du jour : 

1. Election de Marco Gagliano au sein du comité de l'APU, nomination au poste de vice-présidence. 
 
• Délai d'opposition à ce mode d'élection : Dimanche 23 juin 2024 à apu@unifr.ch 
• Votation par voie électronique : Lundi 24 juin 2024 
• Clôture de la votation : Dimanche 30 juin 2024 
• Entrée en fonction si élu à majorité : Lundi 1er juillet 2024 

 
 
 
1. Approbation du mode d’élection 

Aucune opposition n’a été faite auprès du comité de l’APU concernant cette Assemblée générale 
extraordinaire et ce mode d’élection. 
 
  

 
2. Résultat des élections 

Le vote s’est déroulé via un formulaire Limesurvey distribué auprès des membres de l’APU (>900 
collaborateurs des services administratifs et techniques). Le vote se résumait à répondre par « oui », 
« non » ou « abstention » à l’unique question : 

« Acceptez-vous d'élire Marco Gagliano au sein du Comité de l'APU? » 

 Les réponses, anonymisées se répartissent ainsi : 
 
Questionnaires distribués : 981 
Questionnaires complétés : 194 
Réponses valides : 194 
OUI : 173 
NON : 2 
Abstentions : 19 
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Monsieur Marco Gagliano est ainsi élu au Comité de l’APU à la majorité des voix. 
 
Félicitations ! 
 

 
  

Pour le comité de l’APU 
 

 
 
 
 

 
Jacques Tissot, Président 
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